

Basar setzt seine Erfolgsgeschichte fort

Soroptimist-Clubs ziehen erneut positive Bilanz

Von unserem Mitarbeiter
Joachim Kocher

Gaggenau. Im Gemeindehaus der katholischen Kirchengemeinde „St. Josef“ fand am Wochenende ein Basar statt, der von den Soroptimist-International-Clubs Bad Herrenalb/Gernsbach und Murgtal/Gaggenau/Rastatt bereits zum dritten Mal veranstaltet wurde. Das Interesse seitens der Bevölkerung war auch in diesem Jahr recht groß, so konnten allerhand Klamotten, Porzellan, Haushaltsartikel, Kunst und vieles mehr an die Frau beziehungsweise den Mann gebracht werden. Der Erlös aus dem zweitägigen Basar kommt Projekten vor Ort der beiden Clubs zugute.

Die Geschäfte beim Basar der Soroptimistinnen liefen sehr gut, wie die beiden Präsidentinnen der Clubs Ulrike-Antonia Sztatecsny (Murgtal) und Marina Diercksen-Hauer (Bad Herrenalb/Gernsbach) im BNN-Gespräch betonten. Reger Betrieb herrschte während beider Tage unter anderem im Textilbereich. Breit gefächert war auch das Angebot an Schuhen und sonstigen Acces-

soires. Angeboten wurden aber auch Bilderrahmen, Grafiken Spielsachen, Geschirr, Porzellan und Gläser. Groß war auch das Angebot an Büchern. Für jeden war etwas dabei, und das zu gewohnt günstigen Preisen. Großen Anklang fand auch die Kaffeebewirtung an. Rund 60 Mitglieder und Freunde der Soroptimisten waren beim Basar sowie einige Tage zuvor beim Aufbau und Einsammeln der Waren im Einsatz und

Reger Betrieb im Textilbereich

sorgten für einen reibungslosen Ablauf. Die beiden Clubs gehören zur weltweiten Organisation von Soroptimist International – der weltweiten Stimme für Frauen – an. In 3 000 Clubs in 124 Ländern setzten sich mehr als 90 000 Mitglieder dafür ein, dass Menschenrechte und die Rechte der Frauen geachtet sowie internationale Freundschaft und Verständigung gelebt werden. So haben die deutschen Sektionen in diesem Jahr mehr als 100 000 Euro gesammelt, um ein Schulprojekt für syrische Flüchtlingskinder im türkischen Mardin zusammen mit der Welthungerhilfe einzurichten und zu betreiben.

sorgten für einen reibungslosen Ablauf.

Die beiden Clubs gehören zur weltweiten Organisation



OB GUTES BUCH ODER SCHMUCKE SCHUHE: Auf dem Basar der beiden Soroptimist-International-Clubs Bad Herrenalb/Gernsbach und Murgtal/Gaggenau/Rastatt hatten die zahlreichen Besucher jede Menge Auswahl im Gaggenauer Gemeindehaus. Foto: Kocher

Mit 5 000 Euro haben die beiden Clubs aus dem Erlös der Benefiz-Gala „World Music“ ferner Flüchtlinge in Bad Rotenfels, Gernsbach, Forbach und Kuppenheim unterstützt. Seit fünf Jahren unterstützen die Soroptimist-Gruppen

Murgtal und Bad-Herrenalb Gernsbach unter anderem die Mädchengruppe an der Erich-Kästner-Schule in Bad Rotenfels. Diese Gruppe begleitet Mädchen in der Pubertät auf der Suche nach ihrer weiblichen Identität. Ein weiteres Pro-

jekt ist die „Klasse 2000“ an den Grundschulen Gaggenau, Gernsbach und Bad Herrenalb. Die Klasse 2000 ist ein bundesweites Programm zur Gesundheitsförderung und Suchtvorbeugung im Grundschulalter.